

BROADCAST

Miliki Segudang Prestasi Raichan Finalis PPKRN Asal Banten Lolos ke Tingkat Nasional

AndangSuherman - PANDEGLANG.BROADCAST.CO.ID

Aug 1, 2023 - 20:10



Raichan Rizki Setiawan

PANDEGLANG, BANTEN, - Nama Raichan Rizki Septiawan siswa Kelas XII IPA SMAN 4 Pandeglang, kini mulai populer setelah berhasil lolos ke tingkat nasional dalam kegiatan Lomba Putra Putri Kebudayaan Remaja Nusantara (PPKRN)

Tahun 2023, mewakili Propinsi Banten.



Lomba PPKRN tingkat nasional itu sendiri akan digelar pada tanggal 14 - 18 September 2023 di DKI Jakarta.

Raichan yang akrab disapa Ray merupakan remaja kelahiran September 2005 asal Kabupaten Pandeglang adalah Finalis Putra Putri Kebudayaan Nusantara 2023 tingkat nasional diharapkan mampu berkontribusi nyata dan mengharumkan nama daerah serta menjadi suri tauladan remaja di Provinsi Banten.

Kegiatan Putra Putri Kebudayaan Nusantara 2023 mengangkat tema "Budaya Sebagai Pembentukan Karakter Generasi Muda", ialah ajang pencarian role model Indonesia yang mampu mempromosikan dan menginspirasi generasi muda terhadap nilai kebudayaan Indonesia baik skala Nasional maupun Internasional.

Raichan sendiri merupakan pelajar yang hobi menari, berenang dan taat beribadah ini, sebelum mengikuti event tingkat Nasional dirinya memiliki banyak prestasi diantaranya, Juara 1 membaca puisi Badan Narkotika Nasional Provinsi Banten, Juara 1 Membaca Puisi di sekolah, Juara 3 Tari Kreasi SMA/SMK Festival Seni Budaya Provinsi Banten, Juara 3 Tari Kreasi Tunggal Festival Lomba Seni Siswa Nasional Tingkat Kabupaten Pandeglang, Duta Listrik UIT JBB SMAN 4 Pandeglang Juara Duta Tersemangat dan beberapa prestasi lainnya di sekolah.

Kegigihan dan kerja keras serta ketekunan Raichan patut diberikan apresiasi dari berbagai pihak khususnya dari Pemerintah Kabupaten Pandeglang dan Provinsi Banten.

Raichan diharapkan mampu mewakili daerahnya yang akan berkiprah di event bergengsi Tingkat Nasional yang diikuti dari berbagai daerah se-Nusantara.

Sementara itu, Tantri Febrianti, M.Pd selaku pembimbing Finalis sekaligus Dewan Guru di SMAN 4 Pandeglang menyampaikan bahwa Raichan adalah penari pria terbaik dari Sanggar Seni Menes Etnika Award.

"Selain menjadi penari pria terbaik Lomba Sanggar Seni Menes Etnika Award, Raichan juga adalah peserta LDKPD terbaik SMAN 4 Pandeglang yang layak di support oleh Bupati Pandeglang dan Gubernur Provinsi Banten melalui Dinas Pariwisata Kabupaten Pandeglang dan Dinas Pariwisata Provinsi Banten termasuk Dindikpora Kabupaten Pandeglang dan Dinas Pendidikan dan

Kebudayaan Provinsi Banten", katanya, Senin (31/7/23).

Tantri menuturkan bahwa ini tentu menjadi suatu kebanggaan bagi kami dari Sanggar Seni Menes Etnika, SMA Negeri 4 Pandeglang, orang tuanya, bahkan termasuk masyarakat Provinsi Banten atas prestasi Raichan di bidang Seni Budaya, buktinya bisa kita lihat sendiri bahwa Raichan mampu melenggang ke Tingkat Nasional.

"Selamat berjuang untuk Raichan, semoga apa yang selama menjadi impian dan target bisa terlaksana, disamping harapan dan doa serta dukungan dari berbagai pihak untuk Raichan." pungkasnya. (red)